

胃がん検診を鼻から胃カメラで！

Q：胃がん検診が胃カメラができる？

今年4月から、高岡市の胃がん検診を胃カメラで受けることができるようになりました。当院では高岡市で最も早く、3年前から鼻からの胃カメラ（経鼻内視鏡検査）を行っており、すでに延べ8500人に検査しています。その結果、胃がんの発見率は従来の口からの胃カメラと遜色がないことがわかっています。鼻からの検査はのどの麻酔が不要で、吐き気もなく楽なことから、健診に適した検査方法として全国的に評価されています。



Q：バリウム検査との違いは？

胃カメラは体の外側から写真を撮るバリウム検査と異なり、胃に直接ファイバーを入れるので、異常があればすぐに細胞・組織検査やピロリ菌の検査ができます。胃がんは早期の段階で見つかります。



Q：胃カメラ検査を受けたいが…

毎週月～金曜日、第2,4土曜日に行っています。必ず予約が必要です。検査は9時から開始しますが、準備のため8時30分までに来院して下さい。（金曜日のみ午後2時からの検査が可能です。）

Q：検査の申し込み方法は？

病院の新患受付窓口、もしくはお電話にてお申し込み下さい。（0766-44-1181）

Q：検査の費用はいくら？

以下の一部負担が必要です。

- ・70才未満 3,000円
- ・70～74才 1,200円
- ・75才以上 600円
- ・節目検診(40・45・50・55・60・65才) 2,000円

Q：検査を受けるときの注意は？

検査前は食事を摂らないで下さい。少量の水分はOKです。組織検査、ピロリ菌検査をしたり、病気の治療を開始する場合がありますので、必ず受診券と健康保険証をご用意下さい。お薬を飲まれている方は、そのお薬か、薬の内容がわかる書面をご持参下さい。なお、当院通院中の方は、外来受診の日に検査をすることはできませんのでご了承下さい。

必ず一年に一度は胃カメラ検査を受けましょう。 消化器科 宮元